

(suite de la première page)

-rents Partis Trotskystes sont révolutionnaires. Pour lutter contre la vie chère, la 3^e guerre mondiale ou pour défendre le reste des conquêtes de la révolution d'Octobre, il n'y a pas d'autre issue que la révolution socialiste mondiale. Sans révolution victorieuse, les masses populaires auront plus de misère. Le dilemme que Lénine a lancé, il y a 20 ans, "lutte à mort entre Capitalisme et Socialisme ne se résoudra que par l'extermination de l'un ou l'autre."

Le 2^e Congrès Mondial déclare aux ouvriers conscients: "REJOIGNEZ LES RANGS DE LA IV^e INTERNATIONALE POUR LE TRIOMPHE DE LA REVOLUTION SOCIALISTE !"

PIECE EN TROIS ACTES

1^{er} Acte: Jacques Duclos à Bastia appelle ouvriers français et patrons à s'unir pour l'indépendance nationale.

2^e Acte: En Algérie, le Mouvement pour le Triomphe des Libertés Démocratiques appelle les masses algériennes à la lutte contre l'impérialisme français.

3^e Acte: La Fédération française du MTLD demande l'autorisation au Comité d'Organisation du 1^{er} Mai de défiler avec ses drapeaux et ses mots d'ordre. HENAFF s'y oppose.

Conclusion: La lutte du PCF pour l'indépendance nationale en France, c'est la collaboration avec l'impérialisme français qui opprime le peuple algérien en lutte pour son indépendance. Les ouvriers français qui veulent de libérer de leurs chaînes doivent soutenir sans condition la lutte des masses algériennes.

DISCUSSION AVEC UN CAMARADE DU PCF SUR LA GRECE

- Quel scandale! Tuer les patriotes qui luttent pour l'indépendance de leur pays! Tsaldaris est un assassin !!

- Qu'attends-tu donc d'un gouvernement bourgeois qui frappe d'autant plus fort que la politique de l'EAM vise à s'entendre avec la bourgeoisie pour acheminer le pays vers plus de démocratie "par la voie normale".

- C'est une calomnie trotskyste !

- Vous, communistes français, protestez contre la tuerie qui est la conséquence de la politique pratiquée par le PCG et l'EAM.

- Mais le PCG a lutté sous l'occupation pour l'indépendance de la Grèce. A la libération, il a fait appel à tous les patriotes.

- Je reproche précisément au PC Grec et à l'EAM d'avoir appelé les ouvriers à s'unir avec les patrons patriotes et l'état bourgeois. A la Conférence du Liban, les dirigeants de l'EAM condamnent par un télégramme à Churchill "la folie criminelle des révoltés". Les dirigeants du PC Grec signent ensuite les accords de Varkiza au début 45, ordonnant le retrait de tous les partisans, le dépôt des armes, l'abandon des positions-clés. Ces accords permettaient aux Anglais de venir en Grèce: "en alliés, non en occupants". La bourgeoisie, aidée des impérialistes anglo-américains profita de ces capitulations pour se renforcer.

- Que voulais-tu faire? Nous montrions notre désir de bonne coopération entre tous pays. Ce n'est pas notre faute si les bourgeois n'ont pas respecté ces accords.

(suite de la première page)

- leurs. Les ouvriers veulent une action résolument anticapitaliste. Les primes de hauteur ou de panier peuvent être revendiquées, mais elles ne peuvent former la base d'une politique des salaires pas plus que le minimum vital à 12800 francs. Pour ressouder le front ouvrier dispersé par l'échec des grèves de Novembre, il faut un programme clair. Notre pouvoir d'achat baisse: revendiquons le minimum vital égal à 13 fois le salaire de 39, l'augmentation doit être égale pour toutes les catégories, la politique de la hiérarchie des salaires de la CGT aboutit à donner 2000 au manoeuvre, et 20 à 30000 au directeur général! Le chômage menace: il faut 40h de travail sans diminution de salaire! Les capitaux manquent pour reconstruire et faire fonctionner l'économie: il faut l'expropriation des trusts et des banques, la suppression du budget militaire !

Quant aux mouvements isolés qui se déclenchent, unissons-les par un vaste réseau de Comités de Solidarité qui soutiendra les camarades en lutte, leur apportera l'appui matériel et moral de tout le prolétariat. Ces Comités, aidant les efforts des grévistes, ouvriront la voie vers de nouvelles luttes pour un programme clair, précis, pour une nouvelle direction révolutionnaire sortie du prolétariat même. Pas de nouveaux Novembre-Décembre avec des 20% ridicules.

MINIMUM VITAL GARANTI PAR L'ECHELLE MOBILE ET LE CONTROLE OUVRIER !

EXPROPRIATION DES TRUSTS ET DES BANQUES !
GOUVERNEMENT OUVRIER ET PAYSAN !

- Les bourgeois font des accords avec les ouvriers pour mieux les écraser. La paix ne peut venir que de la destruction du régime capitaliste à l'échelle Internationale. Vous avez agi dans le sens contraire. Markos se donne pour mission le maintien du régime bourgeois avec un gouvernement où il aurait une bonne place.

Sur le plan international, le PC ne fait pas appel aux prolétaires de tous les pays, au contraire, Marty appelle "provocation" l'idée d'une brigade internationale d'aide à la Grèce, et prétend rester fidèle à la Charte des Nations Unies faite par l'impérialisme américain. Alors que les bourgeois anglo-américains envoient à Tsaldaris des dollars, des armes et des instructeurs, l'URSS n'a jamais reconnu le gouvernement Markos qui est un pion dans la politique étrangère de Staline.

Qu'un accord intervienne entre les USA et l'URSS, et le gouvernement Markos sera oublié! Que la tension se renforce, et on en reparlera sans toutefois jamais le reconnaître !

Une telle politique mène évidemment le prolétariat grec à la défaite. Seule une politique se fixant le renversement de la bourgeoisie, l'INSTAURATION D'UN GOUVERNEMENT OUVRIER ET PAYSAN donnera au prolétariat grec une issue victorieuse, mais cela implique l'AIDE DES PROLETAIRES DE TOUS LES PAYS, ET NON L'APPUI SUR LES BOURGEOIS PATRIOTES.

(à suivre)